

Teams aus Baden-Württemberg erfolgreich bei Deutschen Meisterschaften 2014

Geschrieben von: Annegret Seitz

Donnerstag, den 03. Juli 2014 um 18:27 Uhr



Auch in diesem Jahr haben wieder Teams aus dem Südwesten sehr erfolgreich an Deutschen Meisterschaften teilgenommen. Dabei ist es dem TV Schriesheim gelungen, nach der Vizemeisterschaft 2013 nun sogar zum zweiten Mal den **Deutschen Meistertitel** in der höchsten Jugendklasse U17 zu erringen.

Auch die Herrenmannschaft des TVS war erneut erfolgreich. Zwar gelang es leider nicht, den Titel aus dem Vorjahr zu verteidigen, aber auch die **Bronzemedaille**, und damit zweimal hintereinander ein Platz auf dem Treppchen, ist aller Ehren wert.

Floorball BW gratuliert den beiden Teams seines nördlichsten Mitgliedsvereins sehr herzlich zu diesem Erfolg!

Weitere Infos auch auf der [Homepage des TV Schriesheim](#) .